

El Ateneu traza las líneas de futuro con el objetivo de renovar la entidad

Aconsejan trabajar de forma personalizada la participación de los socios en los actos

Mejorar la proyección de las actividades hacia la prensa es otra de las propuestas de futuro

Fomentar las nuevas tecnologías y ofrecer un programa conjunto son los retos del ente

■ LLEIDA

Francesc Guillaumet

El Ateneu Popular de Ponent ha cumplido 25 años y lo ha hecho recordando el pasado pero también poniendo las bases para encarar el futuro con garantías. Así lo refleja el informe presentado por la *Comissió de Futur del 25 Aniversari*, un documento que se presentó el pasado jueves y que traza las grandes líneas de debate para su futuro.

Joan Busqueta, reelegido el jueves presidente del Ateneu por tercera vez consecutiva, explica que se trata de un documento elaborado durante el 25 aniversario para que la nueva junta lo tenga en cuenta a la hora de actuar. Titulado *Repensar l'Ateneu: els grans eixos del debat*, el documento habla de los socios, de la entidad como espacio de debate y de formación, de la sede social, de la proyección exterior y de las nuevas tecnologías.

En el campo de los socios el documento señala que, para ganar masa social, el Ateneu tiene que combinar las actividades propias de debate con las actividades comunes que unen a la entidad con el Aplec o con espacios de debate y participación, como la creación de *El banc del temps*. El documento reconoce que la presencia de jóvenes en la

'Coneixes la teva ciutat' se ampliará a los barrios y al extrarradio

LLEIDA

FG.

Joan Busqueta explicó que el ciclo *Coneixes la teva ciutat* trabajará ahora para dar a conocer la realidad de la Lleida que supera los límites urbanos. Los barrios, el crecimiento urbano y la diáspora de los leridanos hacia los pueblos del extrarradio serán nuevos retos que encarará este ciclo que seguramente se llamará *Reconeixes la teva ciutat?*

entidad no es demasiado alta, aunque el documento refleja que lo que hace falta son socios activos, "independientemente de su edad" puesto que lo más prioritario es trabajar de forma personalizada para llevar adelante las ideas y proyectos de los socios.

La diagnosis señala también que el Ateneu debe reforzar los espacios de discusión ampliándolos si cabe con temas que preocupan a la sociedad de nuestros días

y buscando puntos de vista muy amplios y plurales. Junto a los debates, conferencias y seminarios que organiza la entidad también se expresa la necesidad de apostar por los talleres y de establecer vínculos entre todas las secciones.

De la sede del Ateneu destaca la adaptación de la Sala Nausica a los discapacitados físicos, aunque también se remarca la necesidad de adecuar la iluminación del bar

para ofrecer una oferta más apropiada.

En el campo de la proyección de las actividades del Ateneu se constata que durante el 25 aniversario se ha conseguido que estos actos apareciesen de forma periódica en los medios de comunicación incidiendo directamente en el conocimiento de la entidad. De todas formas, el informe también asegura que se debe mejorar la proyección del Ateneu para lo-

grar una comunicación más fluida con los medios de comunicación. El documento finaliza con un apartado dedicado a las nuevas tecnologías. Aunque el Ateneu se ha adaptado a los nuevos tiempos con la página web y el acceso a internet, el documento aconseja fijar los mecanismos para que los socios del Ateneu se incorporen a las nuevas tecnologías a través de los debates o las páginas de opinión por internet.



TONY ALCÁNTARA

El Ateneu Popular de Ponent ha elaborado este documento durante el 25 aniversario